

EL CORREO CATALAN



Número 31.242

Sábado, 18 de marzo de 1978

18 pesetas

La noticia

GovP/1630
Universitat Autònoma de Barcelona
d'Estadística

Bofill, sólo superado por Miguel Angel y Gaudí

El arquitecto barcelonés Ricardo Bofill acaba de publicar en Francia —opina que en España todavía no estamos preparados para comprender sus revelaciones, pese a la democracia— el libro titulado «La arquitectura de un hombre», según la fórmula a la moda de la entrevista periodística.

A los pocos días de aparecer el libro en el mercado fue ya prácticamente imposible hacerse con él: se había agotado. Bofill, acostumbrado a concebir nuevos proyectos a velocidades supersónicas, está pensando ya en un segundo libro, que escribirá él mismo, aunque para ello haya tenido que recurrir a José Agustín Goytisolo, mago del verso y la pluma, quien, alternando con su trabajo en el Taller de Arquitectura, adiestra a marchas forzadas al futuro autor literario.

Paralelamente al lanzamiento de «La arquitectura de un hombre», Ricardo Bofill declara a una periodista del semanario «L'Express» que su genio arquitectónico sólo ha sido superado por Miguel Angel y Gaudí, de momento. Y juran que tiene poco sentido del humor, o sea que va en serio. Felicitémonos, pues.

Carmen Casas